
證券型代幣規範將出爐！法界人士：台灣需要更開放的環境

　　台灣即將在今年推出證券型代幣（STO）的監理規範，而金
管會作為主管機關，除了在日前召開公聽會，聽取業者意見之

外，也承諾將在六月底之前，完成STO監理規範之研議。

　　針對STO法規的各國發展現況與趨勢，以及台灣STO的未
來走向，資策會科技法律研究所所長張瑞星、建業法律事務所首

席資深顧問何曜琛、Enlighten Law Group主持律師蔡坤洲、理
律法律事務所初級合夥人熊全迪，及KPMG台灣加密資產與代幣
經濟服務小組營運總監陳奕甫，也在「TAIPEI DLT101
SUMMIT- 國際分散式技術應用曁投資趨勢論壇」上，分享了各
自的見解。

　　「台灣應效仿美國的加密貨幣監管制度！」何曜琛認為，在可見的未來，台灣的STO監管框架將會以更多法源基礎為架構，並將借鏡美國經
驗，發展出一個介於ICO與IPO之間的監管規範。

蔡坤洲則強調：「我們之所以需要STO監管規範，是因為我們需要一個信任機制，一個能幫助投資者選擇投資產品的新機制。」

　　「若發展STO，能為經濟帶來成長、提供更多工作機會、提升整體產業，那我們何樂而不為？」蔡坤洲對於STO在台灣的發展抱持正面看
法，他指出，其實區塊鏈技術就像是當年被大力推動的FinTech，若把時間拉長來看，人們一定能在未來十年內看到STO帶來的好處。

　　「我很開心政府開始關注STO，但政府實在不需對STO設立太多不必要的限制！」熊全迪表示，金管會目前不但為STO設立了募資金額之上
限，還對募資對象、交易平台開設諸多條件限制。

熊全迪強調：「台灣需要更開放的環境！」

　　他認為，在區塊鏈世界裡，政府不需花太多精力來判斷項目孰優孰劣，因為透明性、去中心即是真理。熊全迪也看好STO在台灣的發展，
「若能把握STO帶來的契機，台灣就能成為領先世界的區塊鏈中心。」

　　陳奕甫則表示，若台灣能持續用開放態度看待新科技，代幣經濟便可為全球人類帶來影響，進而顛覆日常生活。

「台灣必須找到自己的路！一旦台灣在今年成功擬定完善STO規範，就能吸引外來資金，把市場放大。」陳奕甫強調。
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